

Musik

«Auf nach Kurdistan!»

Konzert von Umuda Haykırıř



HelloWelcome | Mo, 10.02. | 20 Uhr | im Kleintheater

«Auf nach Kurdistan!»

Konzert von **Umuda Haykırış**

Umuda Haykırış, das sind vier Musikerinnen und Musiker mit kurdischen Wurzeln. Sie spielen Saz, Gitarre und Erbane, sie singen von Liebe und Freiheit, vom Leben in den Bergen und am Meer, von Heimat und Sehnsucht. Ihre Lieder sind Erinnerung und Protest. Ihre Musik ist mitreissend.

Kultur. Austausch. Teilhabe.

«HelloWelcome» ist ein Programm von und mit Kunstschaffenden, die migriert und in Europa gelandet sind. Das Kleintheater und HelloWelcome stellen ihnen die Bühne als Ort des Ausdrucks und des Austauschs zur Verfügung. Im Rampenlicht stehen ihre Talente und Fähigkeiten. Im Publikum sitzen Einheimische und Geflüchtete. Weil Kultur ein Menschenrecht ist.

Einfach gesagt

Umuda Haykırış: eine musikalische Reise nach Kurdistan

Mehr Infos

www.hellowelcome.ch

Umuda Haykırış - Süphan Dağı (youtube.com)

Umuda Haykırış - Enternasyonal Dayanışma [SUSMA 2018] (youtube.com)

Der Elly Lustenberger Stiftung herzlichen Dank für die Unterstützung.